
 
<<Non temete…Dio sa cosa necessita a voi!>> 

 
Messaggio del 10.06.1994  

 
-”Anime Mie, il mondo si sta sgretolando 

 e il demonio si sta dissetando con il sangue degli olocausti,  
che i suoi terribili e crudeli seguaci stanno immolando,  

per sottolineare il sensibile progresso del Male,  su un’umanità stordita 
 e vittima di una profonda confusione spirituale. 

  
    Il fiore dell’Amore viene calpestato e le Mie creature sono come tante belve braccate... incattivite dalla 
consapevolezza di essere facili prede della violenza del nemico del Signore... e senza alcuna capacità di reagire, 
perchè troppo sfiduciati per riconoscere la potenza del misericordioso perdono del Padre. Figli, figli cari, portate 
loro la Mia Parola, distribuite il Mio Amore, seminate la Speranza della fede! Fate che il loro corpo, trafitto e 
insanguinato, non trascini nelle tenebre anche la loro anima! Risvegliateli alla vita spirituale e il Padre donerà 
loro l’immortalità della vita eterna!  
 

Crollino pure le montagne, straripino le acque, 
siano inghiottite le nazioni nelle viscere della terra... 

ma invocate il Signore affinchè vengano utilizzate le vostre anime, 
quali lumini perpetui, per illuminare il passaggio degli Angeli nei Cieli! 

     
 Quando vi sentite persi, sconsolati... non controllate il vostro grido d’amore per Dio: Lui vi ama e vi amerà 
sempre, anche se Lo avete tradito! 
     Nel vostro cuore si sta da secoli compiendo una grande sfida, tra la Luce e le Tenebre... non fatevi intimorire 
dalle sollecitazioni del Male, e usate, per spiazzarlo, lo scettro dell’amore! 
     La serenità che riuscirete a conquistare, vi preannuncerà che state per raggiungere la primavera dell’anima, e 
che quindi, avrete superato il rischio di cadere vittime degli «assalti» del serpente velenoso.  

  
Vivete con una serenità progressiva, 

il vostro rapporto d’intesa con la Fede. 
      
La vostra, sia un’evoluzione matura e consapevole: solo così la vostra anima non rimarrà turbata dalla 
INEVITABILE RIVOLUZIONE che coinvolgerà presto tutto ciò che appartiene alla materia.  
 

Non sarò IO che tornerò tra gli uomini, 
ma saranno le anime pure che si ricongiungeranno 

con la Sorgente della Luce eterna! 
      
Sia dunque la certezza di recuperare la vostra vera identità, quali infinitesime parti dell’essenza di Dio... l’unico 
vostro vero, e concreto punto d’arrivo. 
«Oh Dio, non allontanarti da me.  Mio Dio, affrettati in mio aiuto! Sian confusi e siano consumati gli avversari 
dell’anima mia. Sian coperti d’onta e di vituperio, quelli che cercano il mio male!» (Salmo 71,12 - 13) 
Continuate a sperare nel Signore, figli cari, continuate a lodarLo.  Lui è la vostra forza...Lui è la vostra 
gioia...Lui è Colui che, con un soffio d’amore, può trasformare in realtà, ogni vostro sogno...che si riferisca 
però... non alla vostra felicità... ma a quella di altri vostri fratelli. NON TEMETE, LUI SA COSA NECESSITA 
A VOI... SupplicateLo per gli altri...e Lui premierà anche voi! Vi amo. Vostro Gesù.” 
 


